



A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

El Grupo Parlamentario Confederal Unidas Podemos – En Comú Podem – Galicia En Común, a iniciativa de sus diputados **Yolanda Díaz Pérez** y **Antón Gómez-Reino Varela**, y de conformidad con lo establecido en el **artículo 185 del Reglamento**, presenta la siguiente **Pregunta escrita** relativa *al último Informe EuroRAP 2019, que indica que dos de los tres trayectos más peligrosos de España de la red de carreteras del Estado se encuentran en Galicia, concretamente en Orense (N-541), y Lugo (N-642).*

Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2019

Yolanda Díaz Pérez

Antón Gómez-Reino Varela



EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Informe EuroRAP 2019, programa europeo de evaluación del riesgo en carretera, en el que participa el RACE, señala tres tramos que repiten por tercera oleada consecutiva con unos altísimos índices de riesgo. Dos de los tres trayectos más peligrosos de España se encuentran en Galicia, concretamente en Orense (N-541), y Lugo (N-642).

Se trata de un tramo de la carretera N-120 (Vigo-Logroño) comprendido entre A Rúa y el enlace con Quiroga (Lugo) y dos de la N-541 (Ourense-Pontevedra), entre Barbantes (Cenlle) y Dacón (Carballiño), además del de Almuzara (Boborás).

Por todo lo expuesto, se formulan las siguientes preguntas escritas:

1. ¿Ha elaborado el Gobierno algún estudio sobre la situación del tramo de la carretera N-120 (Vigo-Logroño) comprendido entre A Rúa y el enlace con Quiroga (Lugo)? En caso afirmativo, ¿cuál es el estado de conservación de dicho tramo? ¿Qué actuaciones urgentes se deben llevar a cabo? ¿Contempla el Gobierno algún tipo de actuación en la misma? De ser así, ¿qué tipo de actuaciones y cuándo se ejecutarían?
2. ¿Ha elaborado el Gobierno algún estudio sobre la situación del tramo de la carretera N-541 (Ourense-Pontevedra), entre Barbantes (Cenlle) y Dacón (Carballiño), además del de Almuzara (Boborás)? En caso afirmativo, ¿cuál es el estado de conservación de dicho tramo? ¿Qué actuaciones urgentes se deben llevar a cabo? ¿Contempla el Gobierno algún tipo de actuación en la misma? De ser así, ¿qué tipo de actuaciones y cuándo se ejecutarían?